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【１月の南部中】 

 令和４年が始まり，学校では令和３年度第３学期が始まりました。年度の締めくくりの学期です

が，同時に次年度の最初に好スタートを切るための助走の３ヶ月でもあります。学年で考えるなら

進学先に向けての準備，最高学年となるための覚悟，先輩になる心構えなど，早くから考えておい

た方がよいことはたくさんあると思います。まずは各自で考え，仲間同士で刺激し合い，クラスや

学年，各部活動ごとに意識を高く持つ，そんな月にしてほしいと思います。 

 さて，３年生の高校入試はいよいよ８日の茨城私立から始まります。千葉私立が１７日頃，東京

私立が２２日頃の予定です。来年以降もほぼ同じ日程で行われると考えられるので，２年生や１年

生にとってもそれほど遠い先の話ではありません。私立高校を第１志望にしている人もいますの

で，今後進路先が決まる３年生が増えてきます。一方，公立高校志望の３年生は１１日の実力テス

トの結果で，最終決断することになります。１２月の段階で迷っていた人も覚悟を決める時です。

公立高校の合否は５００点満点の学力検査に加え，面接や自己表現，適性検査の結果も点数化して

判定されます。高校によっては面接が１００点満点だったり，自己表現（文章表現又は実技）が１

００点満点だったりします。今年度の３年生も２学期から面接や作文の練習を行ってきましたが，

この先は部活動の専門種目による自己表現受験者の準備（＝部活動参加）も始まります。 

 １・２年生は３月に予定している３年生を送る会の準備に入りました。本部役員以外はまだ，招

待状係の活動が中心ですが，この先は学年ごとの発表準備が本格化していきます。当日は体育館で

の実施を予定していますが，体育館内には３年生と発表学年のみ入る入れ替え制により感染症対策

に努めます。今年度の送る会は教職員が生徒の発表支援に専念することと会場（体育館）が手狭で

あることを理由に，保護者の参観は「なし」とさせていただきます。ご理解願います。 

  

【いじめ防止集会】 

 １２月９日にいじめ防止集会を行いました。今年も生徒会本部役員が多目的室から Meetを使っ

てオンライン形式で進めました。その他の生徒はクラスごとに各教室に分かれての参加でしたが，

生徒会役員の進行に従い，同じ話題について同時に取り組み真剣に考え話し合う姿に今回も感心

させられました。３００人以上が共に生活する『学校』ですので，時には考え方の違いや意見の対

立が出てくるものですが，もしも，いじめの空気が芽生えても，彼らなら早期に対応し解消できる

集団になるとの確信を持ちました。 

１月の行事予定 

７日（金） 始業式 防災訓練       ２６日（水） 職員会議（午後部活停止）    

８日（土） 茨城私立入試 ～９日     ２７日（木） 新入生保護者説明会 

１０日（月） 成人の日            

１１日（火） ３年実力テスト         

１２日（水） 専門委員会（午後部活停止）    

１３日（木） 代表委員会 

       柏市新人駅伝大会 

１７日（月） 千葉私立入試 ～１８日 

   ※受験者多数のため３年午前日課 

２０日（木） 千教研（３時間・給食なし） 

２１日（金） 柏っ子造形展 ～２３日 

２２日（土） 東京私立入試 ～２３日 

学校教育目標：心豊かなたくましい生徒の育成 
 ①進んで学習する生徒      ③勤労を重んじる生徒 
 ②礼儀正しくきまりを守る生徒   ④自ら鍛える生徒 

【南部中生徒活動の記録】            
◎技術・家庭科  第４８回柏市小中学校技術・家庭科作品展出品 
 フラッシャール琉太 逸見紗良 石川優奈 齋藤菜愛 伊深豪志 
 軽石ひな 杉本匠 山中愛菜 
◎吹奏楽部 第４７回千葉県アンサンブルコンテスト東葛飾地区予選 
 木管３重奏銀賞 東條紗夕 柏木眞耶 浜崎天玲  
 金管５重奏銀賞 横尾明里 長谷川みなみ 成瀬美桜 橘梨々子 山西澄珂 

【４校合同演奏会】 

１２月１１日に南部地区青少協主催の４校合同演奏会が，本校体育館を会場に２年ぶりに開催

されました。当初は「今年度も見送り」の方向に傾いていましたが，逆井中・逆井小・土南部小・

南部中の４校から「是非実施をしてほしい」とお願いし，青少協が開催を決断してくださいまし

た。以前は地域の方々にも案内を出して一般の来場者もご参観くださいましたが，今回はコロナ対

策も万全に行う必要があることから，「参観は自校の児童生徒の発表時のみ」との制限をつけて行

われました。前日には本校吹奏楽部員が１４人で椅子並べや機材運びなど会場づくりを頑張り，夕

方には青少協の方々も駆け付けて，参観者が靴を履き替えずに体育館に入れるようブルーシート

張りを行ってくれました。２学期が９月いっぱいの短縮日課から始まり，合唱や管楽器演奏は「感

染症対策を講じてもなお，感染のリスクが高い学習活動」とされてきたため，参加各校は多くのこ

とに気を付けながら練習してきました。本校吹奏楽部も制限のある中練習を重ね４曲を披露し，数

少ない発表機会を楽しみました。 

※当日は南部地区４つの小中学校が発表しましたが，載せる写真は南部中学校だよりであることと，個人

情報保護の問題を考慮し，青少協会長と本校生徒の発表場面のみピックアップしました。 


